

**Protokoll:**

Herr Weiß-Bollin trägt zu diesem Tagesordnungspunkt mit Hilfe einer Präsentation vor.

Bg. Flöck informiert, dass die Anbindung der neuen Brücke an die Bestandsstraßen in einer der nächsten Sitzungen des Ausschusses für Stadtentwicklung und Mobilität vorgestellt wird.

Ausschussmitglied Kurz führt aus, dass die Planungen für den Radverkehr regelmäßig auch touristisch Bekannt gemacht werden müssen.

Bg. Flöck sagt zu, dass im Rahmen der Baumaßnahme der Pfaffendorfer Brücke eine umfangreiche Öffentlichkeitsarbeit erfolgen wird.